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Ebene Eskalation Priorität
(Entscheidung IT-

Management)

Erledigungs-
grad in %

geplanter 
ProjAbschluss

2 3 20 Q3/2022

2 2 60 Langzeit-Projekt

2 3 30 Langzeit-Projekt

2 1 10 Langzeit-Projekt

2 1 75 01.02.2023

2 3 15 31.12.2021

2 3 70 31.07.2023

2 2 15 30.06.2022

2 3 90 k. A.

3 1 5 Q4/2021

3 2 70 01.04.2022

3 3 70 31.12.2022

3 1 75 30.06.2021

3 2 75 30.06.2021

3 2 80 31.03.2022

3 1 75 31.12.2021

3 2 10 k. A.

3 3 10 31.12.2021

10 Personal u. Organisation

17 KGRZ

17 KGRZ

17 KGRZ

31 Ordnungsamt

31 Ordnungsamt

31 Ordnungsamt

34 Standesamt

10 Personal u. Organisation

10 Personal u. Organisation

17 KGRZ

koveb

17 KGRZ

10 Personal u. Organisation

31.01.2022
Stand:

17 KGRZ

01.01 Büro des Oberbürgermeisters

Kategorie

10 Personal u. Organisation

FB 04

31_012 Ordnungswidrigkeiten - digitale Leitstelle Technische Probleme/Anforderungen wurden durch die Firma EurOwiG 
AG X letztendlich nicht behoben bzw. umgesetzt. Da ein 
Projektabschluss nicht zeitnah erfolgen konnte,  wurde sich gegen die 
Fachverfahren der Firma EurOwiG AG entschieden. Aktuell  befindet sich 
das Projekt in einer erneuten Markterkundungsphase.

31_013 Führerschein online Freigabe durch Security-Management wurde erteilt. Anforderung der 
ekom21 für den Civento-Prozess ab 2023 sind noch nicht genau 
definiert. Die KommWis wartet hier noch auf eine Rückmeldung. 
Außerdem warten wir noch auf eine Rückantwort von telecomputer, ab 
wann die Schnittstelle (telecomputer - Civento) für uns zur Verfügung 
steht. Auf eine schriftliche Anfrage bzgl. eines Angebotes wurde bisher 
nicht reagiert.

34_002 Sammelakte (RESISCAN) An dem Projektsachstand hat sich noch nichts geändert. Das Amt 
34/Bürger- und Standesamt geht aber davon aus, dass die Projektarbeit 
im Laufe der 1. Jahreshälfte 2022 wieder aufgenommen wird. 

17_085 Oxaion OPEN Migration Die Installation von Oxaion Open ist Anfang 2021 erfolgt. Echt-Start der 
Anwendung war Anfang Juli 2021. Inzwischen wurden sämtliche 
Anpassungen durchgeführt. Anstehend ist noch die Installation des 
Moduls ERW (EingangsRechnungsWorkFlow). Hierzu müssen Hardware-
Dongle verbaut werden. Die Lieferung der Dongles erfolgt erst Anfang 
Januar 2022. Aufgrund hoher Arbeitsbelastung verzögert sich der Einbau 
durch die zentralen Dienste des KGRZ. Sobald diese Hardware-Dongle 
eingebaut und dem ApplikationsServer zugänglich gemacht wurden, wird 
die Software ERW installiert und nach und nach bei den Kunden 
eingeführt. Der Produktiv-Start von Oxaion-Open beim EB85 wurde 
aufgrund von PersonalEngpässen von Januar auf Juli 2022 verschoben. 
Hier arbeitet man weiterhin mit Oxaion Busisness. Der Produktiv-Start 
von Oxaion-Open bei KOVEB wurde ursprünglich zum 01.01.2023 
geplant; aufgrund der Komplexität der dortigen Software-Umgebung 
überlegt man eine Verlegung auf den 01.01.2024 (letzter möglicher 
Termin, da die EVM nur bis dahin ihre Systeme der KOVEB bereitstellt).

31_011 Verfahren Gewerberecht Fortschritte im Bereich der Digitalisierung. 

17_084 Telefon SIP-Trunk Das Projekt ist abgeschlossen.
Darüber hinaus wurde die Telefonanlage des Klärwerks abgelost und in 
die städt. Anlage integriert.

10_016 fidelis - OrganisationsMgt Stellenplan Nach Rücksprache mit dem Hersteller SD Worx wurde festgestellt, dass 
die Kostenstellen in dem jeweiligen Personalfall angesiedelt wurde. Für 
eine ordnungsgemäße Funktionalität muss die Kostenstelle in der 
jeweiligen Stelle im OM verankert sein. Es wurde anhand von 5 
Personalfällen exemplarisch umgesetzt und getestet. Derzeit wird ein 
Vorgehen abgestimmt, mit welchem zum 01.01.2022 die Zuordnung der 
Kostenstellen in der jeweiligen Stelle erfolgen soll.

17_069 Umbau KGRZ (Bauphase 3; Innenbreich)
             Anmietung Sparkassen-Räume
             Clemensstraße 26-30

Die Lieferengpässe bei Baumaterialien hatten sich im letzten Quartal 
2021 noch einmal verschärft und führten dazu, dass die Baurbeiten fast 
zum Stillstand kamen. So konnten bis zum Ende des Jahres lediglich die 
Baurabeiten im Gewerk "Elektro" vorangetrieben werden.
Für das 1. Quartal 2022 haben mehrere Firmen (Beleuchtung, 
Trockenbau, Bodenbau, Maurer, Verputzer, Maler) ihr Kommen 
angekündigt und werden die Bautätigkeit wieder aufnehmen.

Die Reparatur- und Renovierungsarbeiten in den neuen (Sparkassen-
)Räumen sind abgeschlossen. Die Räume wurden abgenommen und an 
das KGRZ übergeben. Die Möbellieferungen sind für Anfang/Mitte 
Februar angekündigt, so dass die Umzüge der Mitarbeitenden 
(Werkleitung, Verwaltung, Stabsstelle und RZ-Management) ebenfalls bis 
Ende Februar 2022 durchgeführt und abgeschlossen werden können.

Projekt/e Bemerkung/en

01.01_001 Livestreaming Stadtrat Inzwischen wurde festgestellt, dass für einen Livestream der öffentlichen 
Sitzungen des Koblenzer Stadtrates eine Rundfunklizenz erforderlich ist. 
Dies muss bei der Ausschreibung berücksichtigt werden.
Darüber hinaus findet  am 24.03.2022 eine Probesitzung statt, bei der die 
Sitzung durch eine Fachfirma so aufgezeichnet wird, wie es für die 
spätere Liveübertragung erforderlich wäre.

Ü_043 TEVIS (Terminreservierung/Aufrufanlage) Seit der Einführung der Software „TEVIS“ im Jahr 2020, wurden bereits 
viele Verwaltungsbereiche mit Publikumsverkehr an die 
Terminreservierungssoftware angeschlossen. In folgenden Bereichen ist 
eine Terminreservierung bereits möglich:
- Bürgeramt
- Führerschein- und Zulassungsstelle
- Stadtkasse
- Schulverwaltungsamt
- Fundbüro

In folgenden Verwaltungseinheiten steht die Softwareeinführung kurz 
bevor bzw. ist für das Jahr 2022 geplant:
- Ordnungsamt (Abteilungen „Migration und Integration“ sowie „Allg. 
Ordnungsrecht/Gefahrenabwehr“)
- Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung (Wohnungsbauförderung, 
Bauberatungszentrum)
- Amt für Jugend, Familie, Senioren und Soziales
- Standesamt

Im weiteren Verlauf sollen weitere, publikumsintensive Bereiche folgen.

Ü_044 HomeOffice (inkl. AP-Ausstattung) Kein Fortschritt in der Gestaltung des „modernen Arbeitsplatzes“. Print 
from Home ist weiterhin in der Erprobungsphase.

Ü_045 Finalisierung VOIS VOIS ist abgeschlossen. eAkte ist migriert. Abschaltung Meso steht 
bevor.

Ü_041 Ausstattungs-Standardisierung Feedback der Fachämter wurde eingeholt und ausgewertet. Es findet 
aktuell weiterer Austausch zwischen IT-Management und 
Rechenzentrum statt.

Ü_037 MACH Schnittstellen - ikolFS:

   Kein neuer Sachstand gemeldet!
- ProBauG:

   Kein neuer Sachstand gemeldet!
- care4:

  Erste Schnittstellendaten konnten erzeugt werden und wurden vom   
  KGRZ geprüft. Das Ergebnis wurde dem Fachamt mitgeteilt.
  Das KGRZ wartet nun auf eine neue Datenlieferung.
- KKG wiederkehrende Straßenausbaubeiträge:

  Kein neuer Sachstand gemeldet!

Ü_021 Civento (Workflow Componente) Das Projekt ist technisch abgeschlossen, die Anwendung "Civento" 
befindet sich im Echtbetrieb. Sukzessive werden weitere Services 
implementiert.

Die Verbindung EVM > Koveb > KGRZ ist hergestellt.

Ü_038 Infoniqa TIME Zeitwirtschaft Rollout der Anwednung erfolgt sukzessive.

KGRZ-interne Projekte
Projekte der Ämter 00 - 95
Ämter-übergreifende Projekte
Projekte externer Kunden des KGRZ
Projekte des Zweckverbands ZODKOR 1 = sehr hoch und zeitkritisch

Eskalation

= 1 - normal

5 = nicht mehr relevant
4 = kann zurück gestellt werden
3 = normal
2 = hoch= 2 - zeitkritisch

= 3 - in Verzug

Ü_029 3D-Stadtmodell kein neuer Sachstand gemeldet. Die Stelle "IT-Koordinator*in" ist aktuell 
nicht besetzt.

Ex_018 Anbindung koveb

Projekte-/Aufgabenreport 

KGRZ
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KGRZ-interne Projekte
Projekte der Ämter 00 - 95
Ämter-übergreifende Projekte
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Projekte-/Aufgabenreport 

KGRZ

3 3 27 Langzeit-Projekt

3 3 5 30.09.2021

3 1 75 Q4/2021

3 2 25 01.07.2022

3 3 10 31.03.202295 Stadtwerke GmbH

36 Umweltamt

40 Kultur- u. Schulverwaltungsamt

66 Tiefbauamt

40 Kultur- u. Schulverwaltungsamt

66_004 Ausbaubeitraege (KKG) Die in der Zwischenzeit, gemeinsam mit 62/Amt für Stadtvermessung 
und Bodenmanagement, durchgeführte  Prüfung hat ergeben, dass 
keines der vorhandenen GIS-Systeme die Anforderungen hinsichtlich der 
Systemumstellung auf „wkB“ erfüllt.
Derzeit befinden sich mehrere GIS-Systeme  in der Markterkundung.
Weitere Verfahrensschritte zur Schnittstellenthematik erfolgen in 
Abhängigkeit der Entscheidung GIS-System.

36_002  UIS - Nachfolgesoftware (in Zusammenhang mit 
ArcGis)

Der Projektabschluss ist derzeit nicht absehbar. 
Zusammen mit dem strategischen IT-Management werden zusätzliche 
Informationen zu Alternativprogrammen eingeholt. Im Zuge dessen fand 
bereits eine Produktvorstellung vor. 

40_011 Onlineanträge Sissy (Schülerbeförderung); 
Software-Erweiterung

Nach anfänglichen Schwierigkeiten mit der Einbindung sind die Online-
Anträge Sissy und ALF in KW 4 den Schulen bekannt gegeben worden 
(VOR den Schuleinschreibungen!). Die Nutzung ist für das SJ 21/22 
sowie 22/23 möglich. Das SEPA-Mandat wird ebenfalls digital 
angefordert, eine postalische Zusendung ist nicht notwendig. Die 
Schulung für die Abteilung erfolgt am 09.02.2022. Bis dahin liegen die 
Anträge im „Posteingang“ und warten auf  ihre Freigabe. 
Bisher sind 14 Anträge in Sissy (28.01. – 04.03.) und 4x Anträge in Alf 
(27.01. – 02.02.) eingegangen.

40_010 Breitbandausbau Schulen Zur flächendeckenden Anbindung von Schulen, die nicht über den 
Ausbau des städt. Glasfasernetz mit schnellem Internet versorgt werden, 
hat die Stadt Koblenz bereits für das erste Förderprogramm "Weiße 
Flecken" (Aufgreifschwelle < 30 Mbits) einen Antrag auf Förderung von 
Beratungsleistungen beim Bund gestellt. Mit Veröffentlichung des neuen 
Förderprogramms "Graue Flecken" am 26.04.2021 wurde die 
Aufgreifschwelle für den förderfähigen Ausbau auf 100 Mbits erhöht. Der 
zunächst für das "Weiße Flecken"-Programm gestellte Förderantrag wird 
automatisch in das neue Programm übernommen, sodass ein erneuter 
Antrag mit entsprechender Bearbeitungsdauer nicht notwendig ist. Damit 
profitieren potenziell nun mehr schulische Liegenschaften von einer 
Förderung. Gefördert wird die technische, planerische und juristische 
Begleitung zur Qualitätssicherung der Vorbereitung und der 
Durchführung eines Bewilligungsverfahren für ein 
Breitbandinfrastrukturprojekt sowie der Realisierung eines bewilligten 
Breitbandinfrastrukturprojektes durch einen Berater. 
Der Bewilligungsbescheid ging am 02.08.2021 ein, sodass die 
Ausschreibung der Beraterleistung erfolgen und erfolgreich beendet 
werden konnte.
Am 18.01.2022 fand das Eröffnungsgespräch mit der Beraterfirma statt. 
Hier wurden erste Aufgabestellungen festgelegt. Insbesondere werden 
nun Informationen (z.B. Adresse und derzeitige Anbindung) zu den in 
Frage kommenden Schulstandorte zusammengetragen. Im Anschluss 
erfolgt ein sog. „Markerkundungsverfahren“ um die mögliche geplante 
privatwirtschaftliche Erschließung der Liegenschaften abzufragen.

95_001 Integration Infrastruktur SWK ins SRZ Die in der Zwischenzeit gemeinsam mit 62/Amt für Stadtvermessung und 
Bodenmanagement durchgeführte  Prüfung hat ergeben, dass keines der 
vorhandenen GIS-Systeme die Anforderungen hinsichtlich der 
Systemumstellung auf „wkB“ erfüllt.
Derzeit befinden sich mehrere GIS-Systeme  in der Markterkundung.
Weitere Verfahrensschritte zur Schnittstellenthematik erfolgen in 
Abhängigkeit der Entscheidung GIS-System.


